



Episode 8: Paula bei der Arbeit (Beginners)

German- English

Paula arbeitet bei einem Verlag in der Hamburger Innenstadt. Sie fährt mit dem Auto zur Arbeit. Der Verlag ist einem großen Gebäude. Es gibt einen Parkplatz im Untergeschoss. Paula fährt um halb acht in Blankenese los und sitzt eine halbe Stunde später in ihrem Büro.

Nächste Woche kommt ein Autor aus Mexiko. Er heißt Miguel Sorrento. Er wird sein neues Buch in Deutschland vorstellen und eine zweiwöchige Lesereise machen. Paula wird ihn begleiten. Sie muss Hotels in zehn deutschen Städten reservieren.

Paula schaut sich die Kartenkäufe für die Lesungen an. Es sieht gut aus. Miguel Sorrento ist in Deutschland schon bekannt. Das ist sein drittes Buch, das ins Deutsche übersetzt wurde. Aber es ist das erste Mal, dass der Autor nach Deutschland kommt. Paula hatte einige Zoom-Calls mit ihm. Er wirkt sympathisch. Paula freut sich auf die Reise.

Paula liest ihre Emails und beantwortet sie. Sie schreibt Emails auf Deutsch, Englisch, Spanisch und Portugiesisch. Es macht Spaß, mit verschiedenen Sprachen zu arbeiten.

Um 13 Uhr geht Paula mit zwei Kollegen essen. Es gibt ein kleines türkisches Restaurant um die Ecke. Der Besitzer ist sehr nett und Paula mag türkisches Essen.

Um 16:30 Uhr macht Paula Feierabend und fährt nach Hause.

Paula works for a publishing house in the city center of Hamburg. She goes to work by car. The publisher is in a big building. There is a parking lot in the basement. Paula leaves Blankenese at half past seven and half an hour later, she is sitting in her office.

Next week, an author from Mexico will come. His name is Miguel Sorrento. He will introduce his new book in Germany and do a two-weeks reading tour. Paula will accompany him. She has to reserve hotels in ten German cities.

Paula looks at the ticket purchases for the readings. It looks good. Miguel Sorrento is already known in Germany. This is his third book that was translated to German. But it's the first time that the author comes to Germany. Paula had some Zoom calls with him. He seems to be friendly. Paula is looking forward to the tour.

Paula reads her emails and answers them. She writes emails in German, English, Spanish and Portuguese. It's fun to work with different languages.

At 1 p.m., Paula has lunch with two colleagues. There's a small Turkish restaurant around the corner. The owner is very nice, and Paula likes Turkish food.

At 4:30 p.m., Paula finishes work and goes home.

